

REUNIONES DE OSAF EN BUENOS AIRES EN TORNO AL LONGINES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO 2023

En el marco del Longines Gran Premio Latinoamericano 2023, se reunieron en la sede del Jockey Club Argentino el día viernes 6 de octubre en horas de la tarde los miembros del Consejo Directivo de la OSAF para dar lugar a las Elecciones de Autoridades de la institución, y luego se reunieron los representantes de la mayor parte de los miembros de la Organización en Conferencia Anual de Asociados. También tuvo lugar la Conferencia de Prensa previa a la jornada hípica más importante de Latinoamérica.

Compartimos con los lectores de Noticias OSAF las fotos oficiales y los principales temas tratados y acordados.

ELECCIONES OSAF: NUEVA CONFORMACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO 2023-2025



Juan Mariano Villar Urquiza

Los directores de OSAF se reunieron en Asamblea General Ordinaria para elegir a los integrantes del Consejo Directivo quienes tendrán a su cargo la conducción de la entidad desde octubre de 2023 hasta agosto de 2025.

Con la presentación de una Lista Única, la Directiva de la OSAF quedó conformada de la siguiente manera:

CONSEJO DIRECTIVO:

PRESIDENTE	Sr. Juan Mariano Villar Urquiza (Jockey Club A.C., Argentina)
VICEPRESIDENTE 1°	Sr. Carlo Rossi Soffia (Valparaiso Sporting Club S.A.)
VICEPRESIDENTE 2°	Sr. Raúl Lima Neto (Jockey Club Brasileiro)
SECRETARIO	Sr. Danilo Chávez Abad (Jockey Club del Perú)
PRO-SECRETARIO	Sr. Pablo Piffaretti (Jockey Club A.C., Argentina)
TESORERO	Sr. Ramón Rionda (HRU S.A.)
PRO-TESORERO	Sr. Marcelo Motta (Jockey Club de Sao Paulo)

ÓRGANO DE FISCALIZACIÓN:

REVISOR DE CUENTAS TITULAR: Sr. Carlos Heller Solari (Club Hípico de Santiago S.A.)

REVISOR DE CUENTAS SUPLENTE: Sr. Antonio Bullrich (Hipódromo Argentino de Palermo S.A.)

De esta manera, el Sr. Juan Mariano Villar Urquiza inicia su primer mandato como presidente electo, reforzando los compromisos asumidos por la OSAF en pos del desarrollo y fortalecimiento del turf latinoamericano, dentro y fuera de nuestra región. Villar Urquiza agradeció el apoyo brindado por todos los miembros del Consejo Directivo de la Organización para el comienzo de esta etapa.

REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO OSAF



Se reunieron los miembros del Consejo Directivo de OSAF, presidido por el Sr. Juan Mariano Villar Urquiza (Jockey Club Argentino), con la participación de los representantes del Club Hípico de Santiago, Hipódromo Chile, Valparaíso Sporting Club, Jockey Club Brasileiro, Jockey Club de Sao Paulo, Jockey Club del Perú y HRU S.A., y el Gerente General y la Secretaria Ejecutiva de la organización.

Entre otros temas se trataron los siguientes:

- * **LGPL 2023:** Repaso de las últimas novedades para los eventos de la jornada del día sábado, entre ellos el reemplazo de STAR GALAN (ARG) por BEST GALANO (ARG) con motivo de una lesión en los días previos. A la fecha, los participantes están todos en condiciones de competir el día de mañana, y con respecto al peso con el que competirá DON'T LOSE TIME (USA) es importante destacar que se trata de un ejemplar nacido en los EEUU que para Hemisferio Sur tiene ya 4 años cumplidos, sin embargo su peso por edad biológica corresponde al de un ejemplar de 3 años y medio.

En esta edición se disputará la última Longines Cup, como segundo clásico internacional de la OSAF.

* **PRÓXIMAS EDICIONES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO:**

Latino 2024: Se ratificó la postulación del Jockey Club del Perú como sede para el Latino 2024, la cual fue aprobada por los directores. De esta manera, queda confirmado que el Gran Premio Latinoamericano se disputará el Domingo 14 de abril de 2024 en el Hipódromo de Monterrico, sobre una distancia de 2000 metros sobre pista de arena.

En las próximas semanas se compartirá la calendarización de hitos en miras a la edición 2024, incluyendo los plazos para postulantes extraclasificados.

* **Resumen de la participación de OSAF en los eventos internacionales del último trimestre: ICRAV 2023 en Hong Kong, Conferencia Anual de IFHA y reuniones de los comités Técnicos de IFHA en París** - Se brindó un repaso de la participación de la OSAF y sus representantes en las reuniones que tuvieron lugar durante septiembre en Hong Kong, Londres y París.

* Se hizo especial énfasis en la importancia del trabajo en pos de la **Integridad de la actividad hípica** con una perspectiva amplia, considerando desde la cría hasta el post competencia, abarcando temas de control de

doping, control de identidad, bienestar equino, bienestar de jockeys, derechos de propiedad de apuestas.

* Se valoraron las líneas estratégicas de OSAF desarrolladas en la gestión que recién finaliza, y se ratificaron para la nueva gestión que inicia con la presidencia de Juan Villar Urquiza, quien incorporará dentro de sus líneas de trabajo una mayor integración y participación en la OSAF por parte de los Stud Books, Asociaciones de Criadores y Asociaciones de Propietarios de la región sudamericana.

CONFERENCIA ANUAL DE ASOCIADOS DE OSAF



Los miembros de la OSAF se reunieron también el día Viernes 6 de octubre para llevar a cabo un repaso del último año de gestión y participación de la OSAF en el marco regional e internacional.

Participaron los representantes de Stud Books y asociaciones de Propietarios de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Perú y Uruguay.

Se brindó un resumen de todas las actividades de la OSAF durante el último año de gestión, tanto dentro de los comités técnicos de OSAF como en su participación en los foros internacionales.

Se puso énfasis en priorizar la integridad de la actividad hípica y lo relevante de defender la licencia social que toda la industria debe sustentar en los diferentes roles que a cada institución le toca desempeñar.

Entendemos por licencia social como aquel mandato intangible que cada sociedad le otorga a las instituciones para desarrollar una actividad de naturaleza noble y de alta competencia que en la actualidad se ha visto severamente cuestionada en algunos países..

También se destacó la importancia de trabajar de forma proactiva en la comunicación acerca de los avances, las medidas y acciones que se toman en pos del bienestar equino y el bienestar de jockeys, desde el control de doping pre y post competencia, los estudios para minimizar las lesiones en pistas de carreras y entrenamientos, y la inversión en tecnología para mejorar las condiciones de seguridad en el hipódromo y mejorar la experiencia para el público que asiste a las carreras.